

El PP acusa a UPL de ser el partido de la caricatura ante la humillación de Adif

El PP exige a la UPL plantar cara a Adif ante el preocupante silencio sobre el futuro de las infraestructuras ferroviarias en San Andrés

- La portavoz popular, Noelia Álvarez, muestra su preocupación ante el paso del tiempo sin una sola acción por parte del equipo de gobierno de la Unión del Pueblo Leonés mientras Adif sigue adelante con sus previsiones. “Si el presidente de Adif se reúne con el alcalde de Ponferrada, tendrá que hacerlo con la alcaldesa de San Andrés pero para eso hace falta más que enviar correos electrónicos”, afirma la edil del PP.
- Los populares critican el trato denigrante que sufren los ciudadanos de San Andrés por parte de Adif. Tanto es así que Ineco, la empresa a la que se ha encargado el proyecto del traslado de la pasarela azul a La Raya, ha enviado un documento al Ayuntamiento de León mientras ignora al tercer municipio, a pesar de ser dónde está instalada esta infraestructura. “La UPL desde que gobierna se ha quedado muda”, asevera Noelia Álvarez.

27 de febrero de 2024.- El Partido Popular de San Andrés del Rabanedo ha exigido al equipo de gobierno de la Unión del Pueblo Leonés que plante cara de una vez a Adif y al Ministerio de Transportes para poner freno al trato humillante que sufren los vecinos del tercer municipio de la provincia ante la pasividad de la UPL que tras nueve meses de gobierno no ha tenido ni un solo contacto con Adif ni con el ministerio de Transportes, a pesar de que el futuro y el desarrollo de San Andrés depende de las infraestructuras ferroviarias. “La UPL está demostrando que es el partido de la caricatura y que vende a San Andrés”, aseveró la portavoz popular, Noelia Álvarez.

“Es sorprendente la parsimonia de la que UPL hace gala cuándo la oposición pregunta por los proyectos de Adif para San Andrés porque nunca saben nada”, explicó la portavoz popular, Noelia Álvarez, que exigió “pasar a la acción” a los leonesistas y más aún cuándo en el mes de noviembre del 2023 se aprobó por unanimidad una moción, presentada por los populares, en la que se rechazaba el proyecto que Adif tiene para San Andrés pero con el que sigue adelante. “Pero de poco vale aprobar una moción en el Pleno si ésta queda en un cajón y no va acompañada de acciones reivindicativas contundentes ni lucha por los intereses de los ciudadanos que están abocados a que un muro de siete metros coarte sus vidas mientras la UPL, defensora de lo contrario cuándo estaba en la oposición, permanece impasible”, explicó la portavoz del PP que afirmó no entender porque el presidente de Adif sí tiene hueco en la agenda para reunirse con el alcalde de Ponferrada pero no lo tiene para hacer lo mismo con la alcaldesa de San Andrés. “Aquí solo hubo un



intento de reunión con alguien, nunca supimos con quien, que se canceló por problemas de agenda y hasta hoy, lo que demuestra un desistérés absoluto de UPL por plantar cara al Ministerio y a Adif”, recriminan los populares.

Una humillación que cada día va a más después de conocer que la empresa Ineco, a la que Adif ha encargado el traslado de la pasarela azul, ha enviado documentación sobre el mismo al Ayuntamiento de León pero no al Ayuntamiento de San Andrés, dónde está ubicada la pasarela. “Otra muestra más del desprecio al que Adif somete a San Andrés y la UPL no hace nada”, añadió.